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本报讯 （记者 孟群舒）第二届
中国国际进口博览会开局良好，展会
运行顺畅有序。市委副书记、市长、进
博会执委会主任应勇昨天在国家会
展中心检查进博会运行情况时指出，

要紧盯“越办越好”的总要求和“规模
更大、质量更优、创新更强、层次更
高、成效更好”的工作目标，思想不懈
怠，工作不放松，再接再厉、精益求
精， 坚持不懈将各项工作再梳理检
查、再细化落实、再优化改进，进一步
提升中外客商的体验度和感受度，确
保第二届进博会取得圆满成功。

轨道交通是中外客商和观展客
流进出国家会展中心的重要交通方
式。通过提升精细化管理，今年 2 号
线徐泾东站增开了两个出入口，新添
了抵达展馆的便捷通道。市领导十分
关心便民措施实施后的大客流管理
和应对情况。下午，应勇一行来到徐
泾东站地铁口，现场秩序井然，客流
安检顺畅。负责人介绍说，六成客流
选择乘坐轨道交通到达展馆，其中又
有六成是通过徐泾东站 4 号口、5 号
口进出。这使得国家会展中心各出入
口的客流更均衡， 观展体验也更优。

应勇步行察看安检口、 安检处置区，

亲切慰问工作人员和志愿者。

在进博会安保指挥中心，大屏幕
上显示着各类实时数据。市领导听取
进博会安保工作情况介绍，了解展馆
现场、 浦江光影秀等客流疏导情况。

“展馆实时客流多少？ 散场情况怎么
样？安保工作还有什么问题？”应勇详
细询问。 下转荩9版

“东道主”人气旺
第二届进博会上，特斯拉展区人潮涌动，不少人轮番坐进车内感受高科技。今年特斯拉

展台人气飙升，既是“明星”，又有些“东道主”意味。记者在现场了解到，不少其他展台的海
外展商也被这种氛围感染，希望像特斯拉一样开启一段完美的“中国之行”。 董天晔 摄
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■本报记者 吴卫群

习近平将出访希腊和巴西
新华社北京 11 月 7 日电 外交部

发言人华春莹 7 日宣布： 应希腊共和
国总统帕夫洛普洛斯、巴西联邦共和
国总统博索纳罗邀请，国家主席习近平
将于 11月 10日至 15日对希腊进行国
事访问，并赴巴西出席在巴西利亚举行
的金砖国家领导人第十一次会晤。

据新华社北京 11月 7日电 （记者
王卓伦）外交部 7日举行中外媒体吹风
会。外交部副部长马朝旭、秦刚介绍国家

主席习近平即将对希腊进行国事访问
并赴巴西出席金砖国家领导人第十一
次会晤有关情况，并回答记者提问。

秦刚表示，应希腊共和国总统帕夫
洛普洛斯邀请， 习近平主席将于 11 月
10日至 12日对希腊进行国事访问。这

是今年我国元首对欧洲方向的又一次
重要访问， 也是中国国家主席时隔 11

年再次访希， 对中希关系发展具有承
前启后、继往开来的历史意义，也将为
中欧关系发展和共建“一带一路”合作
注入新的动力。 下转荩9版

全市上下要认真学习领会全面贯彻落实总书记重要讲话精神，

不辱使命不负重托努力交出满意答卷

奋力创造新时代上海发展新奇迹
李强在全市领导干部会议上指出总书记重要讲话是做好当前和明年工作、谋划“十四五”乃至更长时期发展

总纲领 要逐项梳理、逐一落实各项目标任务，只争朝夕、真抓实干、奋发有为，应勇殷一璀董云虎尹弘出席
本报讯 （记者 谈燕）全市领导干部

会议昨天上午在上海展览中心举行。会
议传达了习近平总书记考察上海重要讲
话和在第二届中国国际进口博览会开幕
式上的主旨演讲精神， 对全市下一步学
习宣传贯彻习近平总书记重要讲话精神
进行全面动员部署。 市委书记李强主持
会议并强调， 全市上下要认真学习领会
习近平总书记重要讲话精神，增强全面
贯彻落实的政治自觉、思想自觉和行动
自觉，以排头兵的姿态和先行者的担当，

勇挑最重的担子、敢啃最难啃的骨头，不
辱使命、不负重托，奋力创造新时代上海
发展新奇迹，努力向习近平总书记和党
中央交出满意答卷。

市委副书记、市长应勇，市人大常委
会主任殷一璀，市政协主席董云虎，市委
副书记尹弘出席会议。

李强、应勇在会上分别作了传达。

李强指出，习近平总书记对上海工作
高度重视，对上海人民十分牵挂，对上海
城市充满深厚感情， 对上海发展寄予殷
切期望，使我们倍受鼓舞、倍感温暖、倍
感振奋。 习近平总书记的重要讲话高屋
建瓴、深刻精辟、情真意切、语重心长，为
上海发展把脉点穴、指明方向，具有很强
的思想性、针对性、指导性，是我们做好
当前和明年工作、谋划“十四五”乃至更

长时期发展的总纲领。 要进一步兴起学习
宣传贯彻习近平总书记重要讲话精神的热
潮， 与习近平总书记去年考察上海重要讲
话紧密联系起来，深入系统学习、认真组织
宣讲， 切实转化为推动上海改革发展的强

大动力，更好汲取奋斗前进的精神力量、增
强克难攻坚的信心决心。 要以更加积极主
动的状态、 更加务实管用的举措， 逐项梳
理、逐一落实各项目标任务，只争朝夕、真
抓实干、奋发有为。

李强指出，要深刻领会习近平总书记关
于上海发展总体要求的领航指向，更好地服
务全国改革发展大局。要有更高的认识站位
和更强的能力本领，胸怀大格局、具备大视
野、谋划大手笔、展现大作为。 下转荩9版

■深刻领会总书记关于上海发展总体要求的领
航指向，更好地服务全国改革发展大局

要有更高的认识站位和更强的能力本领，胸怀大
格局、具备大视野、谋划大手笔、展现大作为。强化战
略预判和前瞻布局， 抢占发展的最前沿和制高点。大
胆解放思想，勇于突破超越，在谋划明年工作和研究
编制“十四五”规划的过程中，敢于提出“牵一发而动
全身”“一子落而全盘活”的大手笔大战略，积极推出
一批服务国家发展、促进未来发展的大项目大工程

■深刻领会总书记关于上海城市治理的科学指
导，更加持续深入地提高城市治理现代化水平

要提高思想站位， 结合学习贯彻党的十九届四
中全会精神，充分认识城市治理的重要意义，把规划
建设管理、生产生活生态、审批服务执法、保障和改
善民生等各项工作放到城市治理的系统工程中统筹
谋划

■深刻领会总书记关于三项新的重大任务的战略指引，更
加卓有成效地推进国家战略落地落实
三项新的重大任务是长期战略任务，既要坚持谋定而后动、

深思而后行；更要立足当下，以时不我待、只争朝夕的精气神，努
力再创加速发展新奇迹

■深刻领会总书记关于上海城市核心功能的精辟论断，更
加精准施策推动经济高质量发展
把强化全球资源配置、科技创新策源、高端产业引领、开放枢

纽门户“四大功能”作为做好上海经济工作的突破口和重要发力
点。人工智能、集成电路、生物医药三大产业要集中精锐力量、加
快发展突破。进一步提升创新浓度、经济密度、投资强度

■深刻领会总书记关于上海党的建设的重要指示，更加积
极主动地扛起全面从严治党的责任
上海是党的诞生地，也是党的初心始发地，要把党建责任扛

在肩上、抓在手上、放在心上，以更高标准和更严要求，推进党的
建设走在全国前列

以排头兵姿态和先行者担当，勇挑最重担子、敢啃最难啃骨头
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与普通消费品不同，向来
特立独行的国际高端消费品
大牌，一般是通过国际时装周
的专业 T 台、 秀场等发布新
品，展示品牌形象，很少参加
综合性展会。可是，记者连日
来在第二届进博会品质生活
馆注意到，这些国际高端消费
品大牌，“打法”有些不一样。

从不了解进博会，到犹犹
豫豫参加，再到竖起大拇指说
“来对了”，高端品牌展商们究
竟经历了一番怎样的心路历
程呢？

多元跨界的脑力激荡
国际高端消费品大牌，特

别讲究品牌效应。在他们眼里，

首届进博会的圆满成功，毫无
疑问已经在世界历史上写下
了一笔，能够在这一重大事件
中留下自家的品牌名字，无论
如何不能错失这样的机会。

雅典表是一个瑞士钟表
品牌，目前已经为全球第二大
高端消费集团———法国开云
集团所收购。“上海佘山天文
台的建立，也同样使用了雅典
表提供的天文计时仪器。”开
云集团雅典表北亚及大中华
区总裁张弛介绍道，为了纪念
首次参加进博会，雅典表还专
门推出了为进博会定制的航
海系列领航者腕表 “中国红”

限定版，把这段珍贵的历史永
远地留驻于时针之间。

记者在采访中发现，还有
一些参展的国际高端消费品大
牌认为，在万商云集、行业跨界
的进博会出现， 有利于品牌展
示自身开放、 包容等合乎年轻
一代口味的现代潮流信号。

来自美国的泰佩斯琦
Tapestry集团， 今年携旗下三
大品牌参加第二届进博会，投
资者关系及企业传讯副总裁
卢嘉慧告诉记者，在今天的国
际时尚界，混搭是潮流：东方
与西方混搭、 老牌与潮牌混
搭、自家品牌与 IP形象植入混
搭、美国风与欧洲范混搭……

泰佩斯琦旗下有多个定位于
年轻群体的品牌，“开放、包容
性、多元化，这些都是中国通
过进博会向世界传递的信号，

我们尽管是第一次参加，但是
觉得与进博会特别投缘。”

卢女士还表示，在全球各地的时尚周和专业展会
中，同场参展的商品跨度不会那么大，而进博会让他
们了解了很多以往根本不了解的行业，就在同一个品
质生活馆里，行业跨度也非常大，这对于品牌创意产
业来说，是送上门的“脑力激荡”。

意料之外的丰富消费场景
从商业角度，进博会能给国际大牌提供完全不同

于普通展会的丰富消费场景。

在品质生活馆专设的宝玉石馆里，集结了 17 家
意大利珠宝品牌的“卓越意大利”展区中方策展人陈
海燕告诉记者，他们带来的这些品牌，绝大多数都是
第一次进入中国市场。首届进博会后，当她在意大利
举行进博会展位的推介活动时， 不少展商还犹犹豫
豫，但现在才短短两天，馆内的旺盛人气，已经让他
们惊喜不已。

她告诉记者，这些意大利展商认为，进博会与以
往他们熟悉的中国香港、东京、迪拜等国际珠宝专业
会完全不一样。那些专业展会，观众主要为行业里的
专业买手和一线城市的消费者。而进博会带来了完全
不一样的观众，有政府官员，有专业买手，有来自一二
三四线城市、来自各行各业的消费者。“如果他来自冶
金行业，很有可能在装备馆里是专业观众，但到了宝
玉石馆，就是一个普通消费者了。这种观众的导流，是
普通专业展无法达到的。”

卢嘉慧也介绍道，来到他们展台的不仅有时尚行
业专业观众，甚至还有各地政府城市规划部门的负责
人士以及地产商。“我们要到中国各地开新店，原先要
派各种咨询机构、地产代理商事先去进行调研，现在
地方政府把服务都送上门来了。”

“卓越意大利”展区的小陈还补充说：“以往一个
新品牌若要进入一个全新市场，事先需要进行详细市
场调研，往往需要花几个月，甚至半年。而进博会观众
多样化，地域多样化，年龄、收入分布段都能提供丰富
数据场景，这是我们原先绝对想不到的。”她说道，“我
们已经决定把经过短短 6天测试下来的爆款、 尖货，

作为未来留在中国市场的主力品牌。”

进博会观察

阳光照耀奋飞的航程
———党中央、中央军委和习主席关心人民空军建设发展纪实 刊 3版荩

聚力“落实”，推进三项重大任务
本报今刊评论员文章论深入学习贯彻落实

总书记考察上海重要讲话精神（三）

把三项重大任务推进好落实好
立足当下，以时不我待、只争朝夕的精气神，

努力再创加速发展新奇迹 均刊 2版荩

■11月10日至12日 对希腊进行国事访问
■11月13日至14日 出席金砖国家领导人第十一次会晤

习近平对军运会成功举办作重要指示


